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Description : [Présentation en anglais] Ce webinaire présenté par Roland Grad, posera la question des
implications du COVID-19 pour la recherche future en soins de santé primaires. Ce questionnement découle des
changements dans la prestation des soins cliniques en médecine familiale qui ont été constatés depuis le mois
de mars.

We are living through a natural experiment in which the delivery of clinical care in Family Medicine has changed.
Since March, visits to doctors and nurses in primary care have dropped, and so have preventive health care
activities. Some are predicting dire consequences in the years to follow. However, very low-quality evidence
underlies many recommendations and health outcomes may not be worsened. What are the implications of
COVID-19 for future research in primary health care?
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Objectifs : Comprendre comment les soins cliniques en médecine familiale ont changé pendant la pandémie et les
répercussions de ce changement sur la recherche future

Audience cible : Ce webinaire s'adresse a tous les membres de Réseau-1 Québec, incluant les clinicien-ne-s/praticien-
ne-s, chercheur-e-s, gestionnaires et décideur-euse-s.
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